
学校だより 令和６年６月号

橋本市立柱本小学校

令和６年度がスタートして、ひと月がたち、新緑の季節を迎えました。子どもたち

は、それぞれの学年で生き生きと楽しそうに毎日を過ごしています。

先日のＰＴＡ総会・授業参観にはたくさんの方に来校いただき、議案の審議をいた

だくとともに、子ども達の元気な姿や先生方の頑張りを参観いただきましたました。

ありがとうございました。

〇給食スタート
４月１７日（水）から１年生も給食が

スタートしました。初めての献立は、恐

竜カレー・フルーツポンチ・牛乳でした。

配膳室で自分が担当する食缶等を受け取

り、協力して配膳しました。とても手際

よくできて、先生たちも驚いていました。

このあと「お待ちどうさまでした。」「ご

苦労様でした。」と声を掛け合い、おいし

く給食をいただきました。

〇授業参観・学級懇談会・PTA総会
４月２０日（土）、ＰＴＡ総会、授業参 令和６年度ＰＴＡ実行委員（敬称略）

観、学級懇談会を行いました。 〈本部役員 ※学校職員〉 〈学級委員〉

ＰＴＡ総会では令和５年度・６年度の活 会 長 瀨迫 玲子 １ 年 沖田 竜雅

動や予算、役員選出関係等について慎重に 副会長 鈴木 美幸 1 年 北浦 子

審議いただき、承認していただきました。 副会長 大和 知子 2 年 井筒 香織

また、児童数減少に関係して、学級委員の 書 記※岩﨑 栄作 2 年 坂下 絵理

選出についての予備提案もさせていただき 会 計 鎌田真由美 3 年 大垣内貴子

ました。令和５年度のＰＴＡ役員の皆様お 会 計※前田祐貴子 3 年 藤田しおり

疲れ様でした。新役員の皆様、１年間よろ 監 査 井上裕美子 4 年 木村 夢加

しくお願いいたします。 監 査 木ノ下良子 4 年 竹村 麻衣

5 年 湯川 絵美

5 年 芳﨑久美子

6 年 松本あゆみ

6 年 森下 小雪

（学校ＨＰでも公開中です 右のQRコードからどうぞ）

〇１年⽣を迎える会
ゴールデンウィーク明けに全校児童で

１年生を迎える会を行いました。１年生

による自己紹介のあと、じゃんけん列車

と〇×クイズを行いました。どちらのゲ

ームも大変盛り上がり、みんなで楽しい

時間を過ごすことができました。最後に

１年生ひとりひとりにプレゼントを手渡

しました。これからも、みんなで楽しい

学校生活を送っていきましょう。



１日（土）運動会

３日（月）振替休業

６日（木）ＳＣ、ＡＬＴ来校

１０日（月）委員会活動

１３日（木）内科検診（４～６年生）

ＡＬＴ来校

ブッキー号来校

１７日（月）クラブ活動

２０日（木）内科検診（１～３年生）

ＳＣ、ＡＬＴ来校

２６日（水）避難訓練、引き渡し訓練

２７日（木）ＡＬＴ来校

２８日（金）集金引き落とし日

〇６⽉の⾏事予定○スクールカウンセラー(SC)の先⽣が学校に来ています
今年度もスクールカウンセラーとして、

大羽 尚美先生（臨床心理士、公認心理

師）が月２回程度、木曜日を中心に学校

に来てくれています。

気になることや不安なこと、悩んでい

ることがあれば、気軽に相談してみてく

ださい。保護者の方もご相談ください。

（担当：樋川、前田教頭）

〇お知らせ
６月１日（土）に運動会を

実施予定です。（午前中開催）
是非、ご来校いただき、子

どもたちの元気な姿をご覧いただけたら
と思います。なお、来賓席・敬老席等は
設けておりませんのでご了承ください。
また、近隣道路への路上駐車等の無いよ
うお願いします。

〇春の遠足
５月１日・２日に春の遠足に行きました。楽しい遠足を満喫して帰ってきました。

１・２年生は三石台中央公園に出かけまし

た。遊具は点検中で使用できなかったのです

が、公園でたくさんの春を見つけながら、お

友達と楽しく遊びました。２年生は公民館を

訪問し、館長さんやサークル活動の方からお

話を聞き、学習活動も行いました。

３・４年生は、移動に南海電車を利用して

橋本市運動公園に出かけました。とても良い

お天気で、公園内の遊具で学年関係なく一緒

に楽しく遊びました。たくさんの人が使用す

る公共施設や、公共交通機関を利用する際の

ルールやマナーについても学習しました。

５・６年生は関西サイクルスポーツセンタ

ーに行きました。あいにくの雨模様でしたが、

お友達と一緒にいろんな自転車に乗り、遠足

を思いきり満喫して帰ってきました。もちろ

ん、公共交通機関の利用時のマナーなどもし

っかり学習しました。

〇掲載されます︕
広報はしもと６月号に橋本市の学校給

食紹介の記事が掲載されます。その挿絵

として本校の給食の様子が使用されるこ

とになり、秘書広報室の方が写真撮影に

来校されました。本校が選ばれたのはみ

んながしっかり給食を食べ、残食の少な

いことがきっかけになったようです。


